



VERENICE TÉLLEZ HERNÁNDEZ.
LATARDEMEX@YAHOO.COM.MX

En conferencia de prensa matutina de ayer lunes, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** reiteró que, en el encuentro con su homólogo de Estados Unidos, **Joseph Biden**, se reafirmará la *relación de respeto y unidad entre las dos naciones*.

El jefe del Ejecutivo federal, indicó que en **Washington** impulsará las propuestas de atención al fenómeno migratorio desde **México y Centroamérica**, así como la cooperación para el desarrollo.

"Lo que queremos es que la migración no sea forzada, nosotros queremos que sea opcional y, desde luego, legal, completamente legal. Que se llegue a un acuerdo, ordenar el flujo migratorio, legalizarlo tanto para los que ya están allá, que trabajan honradamente, viven en Estados Unidos, contribuyen al desarrollo de esa gran nación, como los que, por necesidad, tienen que ir a Estados Unidos", dijo.

López Obrador destacó nuevamente que **Estados Unidos requiere la fuerza laboral que las personas de otros países pueden aportar**.

"La mano de obra es igual de importante que el capital o que la actividad de una empresa, entonces si queremos enfrentar la crisis económica, tenemos que producir. La inflación puede originarse circunstancialmente por la pandemia, por la guerra, pero lo estructural tiene que ver con la falta de producción. ¿Por qué negar que hace falta fuerza de trabajo, que hace falta trabajadores?", explicó.

En la reunión con el presidente Biden, el jefe del Ejecutivo planteará medidas bilaterales de control de inflación

También abordará temas de seguridad, sostuvo que hay cooperación en la materia y un viraje en la política al no permitir la entrada de armas provenientes de **Estados Unidos**.

"Así lo ha entendido el presidente Biden, esto tenemos que reconocer y agradecer. De modo que no tenemos ningún problema y espero que el resultado sea bueno para nuestros pueblos", señaló.

El presidente insistió en que **históricamente México y Estados Unidos** mantienen una **buena relación económica y como vecinos**.

"Tenemos una relación económica muy importante, somos el **segundo socio comercial de Estados Unidos en el mundo**. Estamos hablando de un intercambio comercial constante, permanente y, además, por la crisis económica actual, por la inflación, **México es un país con muchas oportunidades para la inversión**", expresó.

En el **Salón Tesorería de Palacio Nacional**, detalló que en la gira de trabajo que inicia el 12

Con EE. UU. tenemos una relación económica muy importante: López Obrador "Somos el segundo socio comercial de Estados Unidos en el mundo"



Andrés Manuel López Obrador, reiteró que en el encuentro con su homólogo de Estados Unidos, **Joseph Biden**, se reafirmará la relación de *respeto y unidad*



de julio estará acompañado por la doctora **Beatriz Gutiérrez Müller**, la secretaria de Economía, **Tatiana Clouthier Carrillo**; el secretario de Relaciones Exteriores, **Marcelo Ebrard Casaubón**; el secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, **Victor Manuel Villalobos Arámbula** y el comisionado del Instituto Nacional de Migración, **Francisco Garduño Yáñez**.

El mandatario federal adelantó que compartirá un desayuno de trabajo con la vicepresidenta de **Estados Unidos, Kamala Harris**.

Además, participará en actividades de homenaje a **Franklin Delano Roosevelt** y **Martin Luther King**.

"Tengo actividades, voy a hacer un homenaje a **Roosevelt**, que para mí es uno de los mejores presidentes que ha tenido **Estados Unidos** y nos trató con mucho respeto en ese entonces. (...) Voy a este también en homenaje a **dirigentes de las causas civiles, de la igualdad, el doctor Martin Luther King**, voy a estar en su monumento para rendir homenaje", indicó.

En tanto, la doctora **Beatriz Gutiérrez Müller** dialogará con la primera dama de Estados Unidos, **Jill Biden**, sobre asuntos académicos.

Twit sobre presunta investigación en contra de Alejandro Moreno, publicado por Presidencia, fue un error

En otro punto, el Presidente reconoció que dentro de **Palacio Nacional** hubo un error al publicar un **twit** sobre una presunta investigación en contra del líder nacional del **PRI, Alejandro Moreno**, razón por la que minutos más tarde el mensaje fue eliminado.

El mandatario federal aclaró que es la **Fiscalía de Campeche** la que lleva la denuncia. "**El caso de este presidente del PRI, hasta donde tengo información, es una denuncia de la fiscalía o procuraduría de Campeche**."

Fue un error que se cometió aquí, nosotros no teníamos que subir eso.

La fiscalía tenía información, alguien filtró, llegó aquí y se dio a conocer", apuntó.

"Agradezco al licenciado Peña Nieto porque no se metió, como lo hizo Fox y como lo hizo Calderón"

Referente a investigación de la **Fiscalía General de la República (FGR)** contra el ex presidente **Enrique Peña Nieto**, el jefe del Ejecutivo aseguró que su gobierno actuará con transparencia.

López Obrador aclaró que no existe una persecución contra el expresidente de **México, Enrique Peña Nieto**, y que fue la **UIF**, quien está realizando esta investigación al notar movimientos sospechosos.

El mandatario negó que lo que está ocurriendo contra **Peña Nieto** sea por un acto de venganza o represalia por presuntamente estar operando desde **España** la elección en el **Estado de México**.

Eso no es cierto. Eso, periodísticamente hablando, para no seguir mencionando que se dedican a calumniar, es de manera amable una **'volada'** para no decir que es una calumnia. (...) No tenemos nada que ocultar, comentó y reiteró que su administración no persigue a nadie.

"Nosotros actuamos con transparencia y lo vamos a seguir haciendo."

Hasta públicamente le agradecí y lo digo a los cuatro vientos y que se oiga bien y fuerte: **le agradezco al licenciado Peña Nieto porque no se metió, como lo hizo Fox y como lo hizo Calderón, en la elección presidencial**", explicó.